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前天，台湾动感小天后
张韶涵莅临苏州乐园，数百

名歌迷欢聚一堂，为即将在
10月6日召开的“音乐新
势力联通·张韶涵”新势力
主题游园会打气加油。短短
两小时的见面会，张韶涵掀
起了一波又一波热潮，尽显
其乐坛小天后的无穷魅力。

主办方特别选了两位
歌迷上台演唱张韶涵的经
典作品《保护色》和《潘多
拉》。演唱《潘多拉》的小
歌迷只有10岁，年龄虽小，
却歌舞俱佳，这令张韶涵大
为惊讶，连声惊叹：“歌迷

真是太厉害了。”
主办方还别出心裁地

打造了一辆 “联通·张韶
涵”新势力号小火车。50名
幸运歌迷与小天后同坐小
火车，欣赏美景。一路上热
情的歌迷自发组织演唱张
韶涵的歌曲，张韶涵则大笑
着向歌迷挥手致意。
/012 34 567 88
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谁是好莱坞最有钱的电
影人？答案是《星球大战》系

列电影的名导乔治·卢卡斯，
根据《福克斯》杂志最新公
布的全美四百大富豪排行
榜，乔治·卢卡斯以36亿美
元的惊人财富，排名全美第
70大富豪。另一位名导斯皮
尔博格也以29亿美元挤进

全美百大富豪榜，排名第94
位。好莱坞第三大有钱人是
脱口秀女王欧普拉，她以15
亿美元的财富，名列全美第
242名富翁，堪称好莱坞第
一富婆。 9:
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央视名嘴王小丫日前
走进杨澜主持的 《天下女

人》，在节目中她透露自己
学习特别偏科，在高考中数
学只得了20分。

王小丫主持 《开心辞
典》有个标志性的动作，就
是眨巴着大眼睛看着对方
问道：“你确定吗？”很多人

都认为王小丫是在“迷惑”
选手。

对此，王小丫说：“我

觉得自己是一个比较厚道
的考官，特别不希望那些
选手垂头丧气地就从中央
电视台回家了，不希望他
们在孩子或朋友之间丢面

子。所以，总想让他们多答
对几道题。”她表示每次
问对方其实都是在救对
方，意思是你的答案不对，

再想想。
虽然在节目中身为主

考官，但王小丫透露自己
在高考中也有过痛苦的经
历。

王小丫说：“学生时
代，我非常不自信。我学习
特别偏科，语文成绩不错，
但数学从初三开始就没及

格过。”王小丫坦言，高考
时，她特别痛苦，那个拿成
绩单的老师一个劲地说：
“这孩子完了，毁了。”

原来，当时她数学才考
了 20分，差一点就拿“鸭
蛋”了。第二年她又参加高

考，虽然妈妈为她找了很
好的数学老师做家教，仍
不管用，还是不及格，这一
痛苦经历使她不堪回首。
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《夜宴》21日在韩国
首映。章子怡日前以一件金
色外套亮相首尔。

章子怡谈到 《夜宴》

的角色说：“角色太复杂，
戏拍完了自己还无法从角

色中走出来。”她还说，有
时演哭戏，拍完后仍然泪
流不止。

最近章子怡常接到美
国邮来的剧本。但她给自己

定了个明确原则，作为演员
进军好莱坞只是个过程，不
能成为目标。

她说，“说实在的，(在

那里)亚洲演员的作用有
限。当然，不管哪国演员
去别的国家拍片，都是个
体验新情况的好机会，但
我认为只演那些能展现演
员价值的角色才是明智的

选择。”
章子怡有自己明确的

信念。《夜宴》中的全裸戏
采用替身，也是为了不越
过雷池一步。她说家庭比
工作重要。“如果有幸福的
家庭和孩子，我愿意放弃

工作。但我也不知道那是
什么时候。”说着，她难为
情地笑了。

她对韩国电影也坦率

地说了自己的看法。她在
2001年和 2003年分别参
演过韩国影片 《武士》和
《我的老婆是大佬 2》。她
说：“韩国演员演戏好像在
拼命。如有机会希望再次
出演韩国影片。即使新导

演的作品，只要形象和个
性鲜明，我也愿意和他合

作。” ��
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按照常人的眼光，40岁

早就应该结婚了。但现在“四
大天王”里，除了张学友有了
家庭外，刘德华、郭富城、黎明
这哥仨儿还是光棍。记者刚
“逮住”郭富城就提了这个问
题，郭天王说：“30岁的时候
有过结婚的冲动，现在到了

40岁反倒不希望成家了，可
能是冲动期已经过了。30岁
时如果遇到一个很喜欢的人，
可能那时候就结婚了。过了这
么多年，事业已占据生活中大
部分时间，我希望自己专心工
作，在5年以内完成自己音乐

剧的梦想，之后会不会结婚也
说不定。”
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虽然背着“四大天王”的

金字招牌，但郭富城很清醒。在

他看来，“四大天王”的时代已
经过去10年了。说到如今自己

的位置，郭富城清醒地认为：
“乐坛不可能只有四个人。作
为一个歌手，应该给新人机
会。”他觉得人要不断学习。

他自己就在不断学习变
化，先是唱歌，然后又唱歌又

跳舞，再是出演影视剧，他说
自己喜欢挑战。郭富城特别希
望能实现自己的音乐剧梦想。
他自豪地说：“我跳舞一向很

好，唱歌也得到过最佳男歌手
奖，另外我对自己的表演有信

心。搞音乐剧需要大量时间整
理剧本、编排舞蹈、寻找搭档，
所以至少需要两年时间，但也
不会等太长，因为到了45岁，
我的体能可能就不能完全保
证演出了。”他希望自己的音
乐剧能达到国际性音乐剧的

品质。
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一些电影中郭富城抽烟

的样子相当潇洒，用影迷的话
说是“酷毙了”，但郭富城根
本不抽烟。他笑称，抽烟曾经
是他最郁闷、最难过的事。
“我曾经戒掉了十几年，有次
拍戏有很多抽烟的镜头，我就
又‘下水’了。那次算是为我

的电影作出牺牲，但戏拍完回
到香港，我还是不自觉地跑到
店里去买烟，惭愧啊！还好，后
来我又戒掉了。” ���0


